



第1回田子の浦クロスカントリー駅伝大会が市内外の37チームが参加して3月31日、田子の浦海岸で行なわれました。1チームは5人で、1周3・2キロのコースは砂浜と堤防という全国でも初めてのものだけに、選手たちは砂に足をとられて悪戦苦闘をしていました。成績は次のとおりです。

◇一般青年の部

優勝	旭化成A	1・05・37
準優勝	富士宮北高A	1・05・58
3位	田子浦青年団A	1・06・26

◇中学の部

優勝	田子浦中C	1・12・26
準優勝	岩松中	1・13・55
3位	吉原2中B	1・14・32

昭和通りこども会が都市美化運動協議会から表彰されました。この表彰は昭和30年から12年間にわたり吉原公園の清掃を行なつてきましたことに対するものです。

同こども会の会員は現在90人。夏休みや冬休みは毎週1回、学校のあるときは月に1回そうじを行なっています。これからも、きれいな吉原公園にしようと、こどもたちは大張り切りです。



(衣) 4月はまだ風がおさまりません。衣服がホコリをかぶりますが、春着は色が明るくなるためか、目だたないものです。外出から帰つたときは十分にブランシングをしてください。なお、頭髪もホコリばくになりますので、せめて、4日に一度は洗髪したいものです。洗髪をするときは良質のシャンプーを使用します。

(食) 山にわらびがではじめます。わらびはアクが強いため、重曹か木灰をひとつまみ入れた熱湯につけて、しばらくおきます。冷えたら水にさらすとよくアクがぬけます。野草の料理は、てんぷらおひたし、ごまあえなどいろいろあります。肝心なことは野草の自然の味をそこなわないということです。

(住) カーテンのよごれが気になる季節です。もう冬のカーテンを明るい色に替えられたと思いまが、まだでしたらさつそく取り替えましょう。とくに新入学のお子さんの室などは、きれいなカーテンや障子に替えてやるととても喜ぶものです。また、これからはハエ、ノミがではじめます。大そじもお忘れなく…。